
              Protokoll zur ordentlichen Mitgliederversammlung vom Mittwoch   

              29.05.2013 um 20 Uhr im Theatersaal von Gossensaß 

 

 

 

Tagesordnung mit besprochenen Inhalten: 

 

1. Begrüßung 

Der Präsident Roland Schroffenegger begrüßt alle Anwesenden. 
In der zweiten Einberufung sind von den 373 stimmberechtigten Mitgliedern 57 
persönlich anwesend und somit ist die Beschlussfähigkeit gegeben. 
 

2. Ernennung eines Schriftführers und von 2 Mitfertigern   

Der Präsident schlägt als Schriftführerin Birgit Stuffer und als Mitfertiger Maria 
Plank und Markus Da Soghe vor. 
Der Vorschlag wird von der Vollversammlung einstimmig angenommen. 
 

3. Verlesung und Genehmigung des Protokolls der letzten 

Mitgliederversammlung vom 24.05.2011 

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wurde einstimmig genehmigt. Es 
wurde auf deren Verlesung verzichtet, da die beiden Mitfertiger das Protokoll 
gegengezeichnet haben und das Protokoll allen Mitglieder mittels Homepage, 
mittels Aushang und mittels Übermittlung (auf Wunsch) zur Verfügung gestanden 
ist. 
 

4. Jahresberichte und Bildpräsentationen der jeweiligen Sektionen 

Die Sektionsleiter tragen ihren ausführlichen Tätigkeitsbericht vor, welcher mittels 
Bildpräsentation den Mitgliedern anschaulich erläutert wird. 
Sektion Ski Alpin: Oberhofer Renate 
Sektion Fußball: Girtler Wolfram 
Sektion Langlauf: Thaler Peter 
Sektion Stocksport: Keim Matthias 
Sektion Skibergsteigen: De Simone Stefanie 
 

5. Bericht des Präsidenten 

 

Der Präsident berichtet kurz über den Mitgliederstand 2012, er beträgt genau 500 
Mitglieder.  
Anschließend bedankt er sich bei allen Funktionären, freiwilligen Mitarbeitern, den 
Trainern des Sportvereins, allen Sponsoren wie der Gemeinde, der Autonomen 
Provinz Bozen, dem E-Werk Pflersch, der Raiffeisenkasse sowie dem Designer 
Outlet Brenner. 
Ein besonderes Lob gebührt Max Reichsigl, der seine Arbeit sehr gewissenhaft 
ausführt und die beiden Vereinsbusse pflegt. 
Er bedankte sich auch beim Wirtschaftsbüro P.S.P – Dr. Paul Seidner für die 
unentgeltliche Arbeit im Bereich Steuererklärung usw. Beiden wurde als Dank ein 
Geschenk überreicht.  
Abschließend erinnert der Präsident an die 60 Jahrfeier des Sportvereins, welche 
am 15. September 2013 zusammen mit der Einweihung des neuen Vereinslokals 
stattfinden wird.  
Weiterhin wünscht sich der Präsident die Förderung des Leistungs- und vor allem 
des Breitensports. 
Der Präsident verlas einen Auszug aus der Jahresbroschüre 2012 des V.S.S. 
Die vorrangige Arbeit des Sportvereins ist es SPORT FÜR ALLE anzubieten und die 
Grundlagen für Lebensbegleitende sportliche Betätigung zu legen. In der Regel 
sind es die weniger leistungsorientierten Sportler-innen, die den Verein 
ausmachen und weiterführen. 
Die Förderung des Breitensports und der Jugend muss auch in Zukunft unsere 



Kernkompetenz sein bzw. werden. Dazu brauchen wir freiwillige Helfer und 
Personen die in Zukunft auch Führungsaufgaben übernehmen. Wir brauchen gut 
ausgebildete Trainer und Betreuer, die die Kinder und Jugendlichen nicht nur im 
sportlichen Bereich fördern und fordern, sondern auch im sozialen Umgang 
miteinander unterstützen. Dies soll und muss die zukünftige Aufgabe des ASV-
Gossensass sein. Wichtig, sehr wichtig ist hier die Unterstützung der betroffenen 
Eltern. Eine kleine Wertschätzung gegenüber dem Sportverein und der einzelnen 
Sektionen wäre wohl die Anwesenheit bei den Versammlungen was leider nicht 
der Fall ist. 
Der Sportverein, wie auch andere Vereine, steckt derzeit in einer kleinen Krise. Er 
hat in den meisten Sektionen mit Nachwuchsproblemen zu „kämpfen“. In den 
Sektions- und Hauptausschusssitzung wird über dies diskutiert und gesprochen 
und mögliche Lösungen gesucht. Derzeit muss sich der Sportverein mit der 5-
Tageswoche, mit den anderen reichhaltigen Freizeitprogrammen und sicher am 
meisten mit dem Computerzeitalter auseinandersetzen. Um hier wirksam 
entgegenzuwirken benötigt der Sportverein die Hilfe ALLER.  
Der Präsident ersucht neue Ideen, Wünsche, Veränderungen usw. einzubringen 
denn Sportvereine müssen sich letztlich, wie normale Unternehmen auf dem 
freien Markt, an die Bedürfnisse ihrer Kunden orientieren. 
 

6. Kassabericht 

 

Der Präsident entschuldigt den Kassier Rudolf Felicetti und stellt den Kassabericht 
für das Finanzjahr 2012 vor. Der Sportverein machte im Jahr 2012 einen Umsatz 
von ca. 273.000 Euro. Durch die umsichtige Finanzplanung und durch den 
verschiedensten Einsatz der Sektionen steht der Amateursportverein Gossensass 
finanziell auf solidem Boden. 
  

7. Bericht der Rechnungsrevisoren und Entlastung des Kassiers 

 

Die Kassarevisoren Dr. Paul Seidner und Maria Theresia Strickner haben am 
29.04.2013 sämtliche Kassen überprüft und keine Unklarheiten festgestellt. Dr. 
Paul Seidner bedankt sich bei den einzelnen Kassieren für die nicht immer ganz 
leichte Arbeit und schlägt der Mitgliederversammlung vor, sämtliche Kassier zu 
entlasten. 
Die Entlastung sämtlicher Kassier wird von der Mitgliederversammlung einstimmig 
angenommen. 
 

8. Verlängerung der Amtsdauer der Vereinsorgane für 1 Jahr (Art. 12 des 

Statutes) 

 

Vorausgeschickt: 
dass sich einige Funktionäre für eventuelle Neuwahlen des Vereinausschusses 
nicht mehr zu Verfügung stellen; 
dass der Sportverein noch auf der Suche nach deren Ersatz ist; 
dass die derzeitigen Statuten wahrscheinlich geändert werden; 
schlägt der Präsident eine Verlängerung der Amtsdauer der Vereinsorgane für 1 
Jahr vor. 
Die Vollversammlung hat den Vorschlag einstimmig angenommen.   
 

 

9.  Grußworte der Ehrengäste 

 

Der Bürgermeister Dr. Kompatscher Franz dankt allen Funktionären des 
Sportvereins und dem Sportreferent Franz Plattner für seine Tätigkeiten.  
Von Seiten der Gemeinde, so Kompatscher, wird der Sportverein sehr gefördert 
und unterstützt, da der Verein auch im sozialen Bereich eine sehr wichtige Rolle 
spielt. 



 
Die Vizebürgermeisterin und Vertreterin des Tourismus Dr. Dolores Oberhofer 
dankt dem Sportverein für die geleistete Arbeit und freut sich weiterhin auf eine 
gute Zusammenarbeit   
 
Der ehemaliges Vereinspräsident Egartner Christian spricht ein großes 
Kompliment für den Sportverein aus und wünscht weiterhin alles Gute für die 
Zukunft. 

 
10.  Allfälliges 

   
Der Präsident regt eine Diskussion für Änderungsvorschlägen und Fragen an. Es 
gibt keine Wortmeldungen, somit bedankt er sich bei den Mitgliedern und schließt 
die Mitgliederversammlung. 
 
 

11. Sportlerehrungen von Seiten der Marktgemeinde Brenner 

 

Der Bürgermeister Dr. Franz Kompatscher, die Vizebürgermeisterin Dr. Dolores 
Oberhofer und der Sportreferent Franz Plattner ehrten 13 verdiente Athleten für 
ihre sportlichen Erfolge in den in den Jahres 2010 bis 2012. 
Folgende Athleten wurden geehrt: 
Mühlsteiger Erwin, Schroffenegger Peter, Schroffenegger Julia, Auckenthaler 
Philipp, Freund Aaron, Hellweger Michael, Thaler Peter, De Simone Roberto, De 
Simone Stefanie, Stuffer Birgit, Keim Matthias, Kinzner Dominik und Schölzhorn 
Florian. 
Nach der Ehrung lud die Gemeinde zu einem Umtrunk mit Buffet ein. 
 

 
 

 
Ende der Sitzung: 21.30 Uhr 

 
Der Präsident       Die Schriftführerin 
 
Roland Schroffenegger     Birgit Stuffer 
                                                                           
                                                                                
                                                                                Die Mitfertiger 
                                                                                 
                                                                                Plank Maria 
                                                                                Da Soghe Markus 
 
                                                                                 

 


